
                    

 
 
COMPTE-RENDU DU C.A. DU 29  juin 2022 à 9h30, petite salle polyvalente de Saint Laurent de 
la Prée. 
 
 
Présents : Bernard Bouchet, Patrick Carles, Michel Gardré, Gérard Gauduchon, Guy Géraud, 
JClaude et MClaire Marchal, Hélène Moreau, Cathy Vautier. 
Excusés : Annie Brodeau, pouvoir à G.Géraud ; Didier Lefèvre, pouvoir à C.Vautier. 
Le quorum étant atteint, l’assemblée peut délibérer sur l’ordre du jour prévu. 
 
1-Confirmation du bureau 
Les 11 membres du CA ont été élus à l’AG. Le précédent bureau est reconduit pour les mêmes 
fonctions (Président : JC Marchal ; Vice-président : Didier Lefèvre ; Trésorière : Annie Brodeau ; 

Secrétaire : MC Marchal ; Secrétaire adjointe : Cathy Vautier. Remarquons que les candidatures ne 
sont pas assez nombreuses, la secrétaire demande qu’on prévoie la relève ! Faire de la pub pour 
encourager les nouveaux à s’impliquer. En parler au repas de fin d’année. 
En général, les nouveaux arrivants sont-ils accueillis par les plus anciens ? A étudier (ce n’est pas 

l’animateur de la rando du jour qui peut avoir ce rôle, il a déjà le circuit et la sécurité du groupe à 
gérer). 
 

2- préparation Rando « Fête de la Mer et du littoral » le 10 juillet  
Responsables : Cathy et Jean-Claude. (Didier absent)  

(Info postérieure à la réunion : lors de cette rando, un participant a fait remarquer qu’il aurait 
volontiers payé quelques €uros, et apprécié d’avoir un verre à partager à l’arrivée. A voir ?) 

 
3- préparation du 10 août  

-menu : apéritif : pizza-pineau ; entrée : melon-chiffonnade de jambon ; plat : salade pâtes-crudités, 
rôti de porc; fromage : portion camembert ; dessert : tarte aux fruits, café, etc. 
-Pain : voir le boulanger de St Laurent ; boule campagne tranchée. 1,75€ ; équivalent 2 baguettes. 

On prenait 150 baguettes et c’était trop. Commander 60 boules ? (info : on en a finalement pris 80, 
et c’était trop… il en restait 17) 

 -fiches de poste : relecture 
-matériel : commande des 4 tivolis du CDOS : location 15 € chacun. Transport depuis Saintes : JC M. 
-Mariannick et Patrick Mesnager prêtent un tivoli de 6 mètres. 

-Geneviève Tapon prête le sien pour la dernière fois, ainsi que son groupe électrogène (fromage) 
(finalement, pas possible à cause du déménagement ; tivoli bleu de Lau’Rando, et G.Electro de JCM.) 
-Véhicules de Christian Couvert, Bernard Bayssier. 
-Horaires selon les postes, rendez-vous le matin vers 10 heures (prévoir pique-nique pour le midi et 

pour le soir…) ou à 13h30 pour la mise en place… puis sur les stands selon l’heure d’arrivée des 
marcheurs. 
 
4- le dernier séjour;  le prochain… 
Le séjour au Larzac a été particulièrement réussi, avec 2 excellents guides. Paysages superbes. Très 

bonne ambiance. Très fortes chaleurs, on a dû adapter un peu les circuits. Tout le monde a bien 
marché. 

Le prochain séjour, au Hameau des Etoiles, est presque finalisé. Cathy prévoit de faire 2  groupes, 
avec des « grands » marcheurs, et des « moyens » Mais à ce jour, il n’y a pas assez de demandes pour 
le groupe des « moyens », qui ne pourra donc être proposé (6 demandes seulement). 
 

5-Bignay : à la dernière minute, il a fallu s’adapter, le BBQ n’étant plus possible, c’est Patrick 
Mesnager qui a prêté et fait fonctionner sa plancha pour toutes les grillades. Merci pour ce 
« sauvetage » de notre journée festive !  
 



6-de la part des « Rando-Picards » nous avons reçu un message de remerciements pour les avoir 
accueillis et guidés pendant leur séjour, et… du champagne ! Rendez-vous à la fin de la réunion ! 
 
7-la réunion des animateurs (pour info) la prochaine aura lieu le lundi 5 septembre à 10 heures. Il va 

falloir trouver des animateurs pour les jeudis ! Suite à une suggestion de G. Gauduchon, Cathy 
rappelle qu’en cas d’impossibilité de participer à la réunion, on peut toujours lui envoyer un mail 
avec des propositions de randonnées, avec indication des distances, dates possibles, etc. 

 
8- le 3 septembre, forum des associations à SLP. De 10 h à  12 h. 
Aux dernières nouvelles, il sera placé sous les tivolis, près de la salle polyvalente. 
Bénévoles présents : Bernard, Hélène, Cathy, Roselyne Démé, mcm. 
Prévoir le forum des asso. de Fouras : le 10 septembre, près du Fort Vauban, de 10 h à 17 h. 

 
9- préparation du 4 septembre : 2 randonnées 9 et 4.5 km, inscription sur place, 3€ minimum, en 
faveur des Restos du Cœur. 
Accueil à 9h, prévoir café. Bénévoles : mcm, Roselyne, … 

Rando accompagnée. Qui sera présent ?  
Dossier déposé en Mairie. Pub faite : Saint Laurent, Fouras, Rochefort Océan, Alentoor, E-territoires, 
radio Terre-Marine, journal Sud-Ouest, et sur le Rando 17. 

 
10-permanences pour inscriptions : les 8-15-22 septembre. 
De 17 h 30 à  19 h, devant la salle polyvalente, mcm et … bénévoles bienvenus ! 
 

11-questions diverses. 
-Suite à la pub qui a été relayée, des formations de baliseurs et de secouristes sont envisagées par 
des adhérents. C’est bien ; il faut aussi avoir des formations d’animateur, mais c’est plus compliqué ! 

-A cause de « Symphonies d’été » à Fouras, la commune ne peut nous prêter ses tivolis. On peut 

s’organiser avec ceux du CDOS, heureusement. 
-Une question concernant l’accueil et l’intégration des nouveaux a été soulevée : il serait bon qu’un 
groupe se forme pour y travailler. Idée : faire une « rando des nouveaux ? » 

 
Le prochain CA aura lieu le 24 ou le 31 octobre 2022 à 9h30 ? à préciser. 

 
Tous les sujets ayant été traités, les participants partagent le verre de l’amitié : Champagne de la part 
des randonneurs d’Amiens ! 

 
 

 
 

La secrétaire :                                                                              Le Président   :                                                                                    
 
   
 

                                                                               


